

254/SPET
= Bundesministerium vom 16.07.2021 zu 56/PET (XXVII. GP) bmk.gv.at

Klimaschutz, Umwelt,
Energie, Mobilität,
Innovation und Technologie

BMK - I/PR3 (Recht und Koordination)
pr3@bmk.gv.at

An die
Parlamentsdirektion
z.H. Herrn Mag. Michalitsch

Mag. Zehra Isik-Attaie
Sachbearbeiter/in

Parlament
1017 Wien

zehra.isik-Attaie@bmk.gv.at
+43 (1) 71162 657434
Postanschrift: Postfach 201, 1000 Wien
Büroanschrift: Radetzkystraße 2, 1030 Wien

E-Mail-Antworten sind bitte unter Anführung
der Geschäftszahl an oben angeführte E-Mail-
Adresse zu richten.

Geschäftszahl: 2021-0.432.700

Wien, 16. Juli 2021

56/PET-NR/2021

Sehr geehrter Herr Mag. Michalitsch!

Herzlichen Dank für die Übermittlung der Petition 56/PET vom 22. April 2021 betreffend „Rasche Entschärfung der Sicherheitsmängel am Bahnhof Baumgartenberg“. Das Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie beeht sich dazu folgendes mitzuteilen:

Obwohl sich die bestehenden Anlagen der Haltestelle Baumgartenberg, auch wenn sie ein erhöhtes Alter aufweisen, in einem ordnungsgemäßen und genehmigten Zustand befinden, wurde seitens der ÖBB-Infrastruktur AG bereits mit den Planungen für einen Neubau der Haltestelle begonnen. Denn die Haltestelle weist aktuell, und dies wird auch in Zukunft der Fall sein, eine hohe Fahrgastfrequenz auf – insbesondere zum Ende des Unterrichts der nahegelegenen Schulen. Entstehen wird ein moderner Mittelbahnsteig mit einer Breite von rund sechs Metern. Es sind neben dem neuen Bahnsteig unter anderem Attraktivierungen, wie eine moderne Beleuchtung, Sitzgelegenheiten und eine neue Beschilderung, für den Bahnhof geplant. Die Umsetzung der Baumaßnahmen wurden im Vorlauf bestmöglich optimiert, jedoch ist aufgrund planerischer und betrieblicher Rahmenbedingungen ein Neubau nicht vor 2023 möglich. Es finden dazu laufend Abstimmungen mit der Gemeinde Baumgartenberg statt.

Medienberichten zufolge wurden vom Europagymnasium die Endzeiten des Unterrichts so geändert, dass Schüler*innen verschiedener Klassen zu unterschiedlichen Zeiten am Bahnsteig warten. Dies trägt jedenfalls dazu bei, dass die Situation vor Ort entspannt wird.

Für die Bundesministerin:

Mag. Christa Wahrmann

